



TRENDS 2026





Ambiente®



 **ZOEWIE**



GOLDINA
Da Vinci artfleur




KERZEN



INGES 
CHRISTMAS DECOR

FROHE WEIHNACHTEN MERRY CHRISTMAS

GLANZVOLLE IDEEN FÜR STIMMUNGSVOLLE FESTE

Unsere fünf Weihnachtstrends 2026 bringen frische Inspiration und ausgewählte Produktempfehlungen zusammen – für Stilwelten voller Atmosphäre und besonderem Flair. Was sie eint, ist die Begeisterung für Ästhetik, das Gespür für modernes Design und die Liebe zur schönsten Zeit des Jahres. Fünf Partner, eine gemeinsame Leidenschaft – und Expertise, auf die Sie sich verlassen können!

SPARKLING IDEAS FOR FESTIVE CELEBRATIONS

Our five Christmas trends for 2026 combine fresh inspiration with carefully selected product recommendations – for stylish interiors full of atmosphere and special flair. What unites them is a passion for aesthetics, a feeling for modern design and a love for the most wonderful time of the year. Five partners, one shared passion – and expertise you can rely on!

Ihr CTG-Team / Your CTG Team

Soft Noel



ruhig, warm, kontemplativ,
natürlich, ursprünglich,
minimalistisch

calm, warm, contemplative,
natural, original, minimalist



AMBER GLOW



hoffnungsvoll, geerdet,
neo-traditionell, strahlend

hopeful, grounded,
neo-traditional, radiant



CLEAR CONTRAST

minimalistisch, zurück-
genommen, kontrastierend,
ikonisch, clean, urbane
Eleganz, Klarheit

minimalist, understated,
contrasting, iconic, clean,
urban elegance, clarity



VELVET MOCHA

opulent, prächtig,
vollmundig, elegant,
gemütlich

opulent, magnificent,
full-bodied, elegant, cosy



Pink Affair



feminin, selbstbewusst,
verspielt, eklektisch

feminine, confident,
playful, eclectic



NACHHALTIGKEIT

Natur und Zukunft liegen uns gleichermaßen am Herzen. Wie vielfältig wir Nachhaltigkeit in unseren Produktionsweisen, Firmenphilosophien und Sortimenten umsetzen, stellen wir auf unseren individuellen Websites ausführlicher dar.

Nature and the future are equally important to us. The many ways in which we implement sustainability in our production methods, company philosophies and product ranges are described in more detail on our individual websites.



Unsere umweltfreundliche Servietten-Kollektion „Recycled Paper“ besteht zu 80% aus Recycling-Material und nur zu 20% aus Frischfaser. Die Servietten sind biologisch abbaubar und vollständig kompostierbar, bei hoher Saugfähigkeit und angenehmem Anfühlen.

Our eco-friendly "Recycled Paper" napkin collection consists of 80% recycled material and only 20% virgin fibre. The napkins are biodegradable, fully compostable, with high absorbency, pleasant to the touch.



Unsere pure-green-Papiere bestehen aus Silphie-, Gras- und Recyclingpapier. Sie sind 100% kunststofffrei, CO₂-neutral hergestellt und verzichten auf Folienverpackung. Die nachhaltige Schutzhülle besteht aus dem gleichen Geschenkpapier, das direkt sichtbar und fühlbar ist.

Our pure-green papers are made from silphium, grass, and recycled paper. They are 100% plastic-free, CO₂-neutral, and come without any plastic wrapping. The sustainable protective cover is made from the same gift wrap, which is directly visible and tangible.



Unsere umweltfreundlichen Verpackungen sind wiederverwendbar und recycelbar, da sie zu 100% aus nachwachsenden Rohstoffen bestehen und frei von umweltbelastenden Kunststoffen sind. Mit Glaskugeln wie unserer neuen „Schmetterling-Kugel“ unterstützen wir verschiedene Projekte im Umwelt- und Tierschutz.

Our eco-friendly packaging is reusable and recyclable as it is made from 100% renewable raw materials and is free from environmentally harmful plastics. We support various climate and animal protection projects with glass balls such as our new "butterfly ball".



Unsere Nature-Serie enthält palmölfreies Wachs aus nachwachsenden Rohstoffen. Die plastikfreie Verpackung ist auf ein Minimum reduziert. Wertige Bienenwachskerzen aus natürlichem, reinen Bienenwachs haben eine gute Ökobilanz. Seit Jahrhunderten ist Bienenwachs das traditionelle Material für Kerzen.

Our Nature series contains palm oil-free wax made from renewable raw materials. The plastic-free packaging is reduced to a minimum. High-quality beeswax candles made from natural, pure beeswax have a good eco-balance. Beeswax has been the traditional material for candles for centuries.



Nachhaltigkeit - in Europa produziert

Die Goldina GO GREEN-Produkte werden in Europa aus nachwachsenden Rohstoffen hergestellt und sind biologisch abbaubar.

Sustainability - produced in Europe

The Goldina GO GREEN products are produced in Europe from renewable materials and are biodegradable.





www.christmas-trend-group.de

INGES CHRISTMAS DECOR

Baumschmuck

Holly & Jolly

www.inge-glas.de

Showroom:
In der Alten Weihnachtsfabrik
Sternenweg 2
D-96465 Neustadt bei Coburg

Showroom Center Brühl:
Immendorfer Str. 17
D-50321 Brühl

Christmasworld, Frankfurt a.M.
Halle 5.0, Stand B 80 (Holly & Jolly)
Halle 5.1, Stand B 85 (INGE-GLAS)

AMBIENTE

Servietten



www.ambiente.eu

Showroom Center Brühl:
Immendorfer Str. 17
D-50321 Brühl

Christmasworld, Frankfurt a.M.
Halle 5.1 Stand C 48

GOLDINA

Geschenkbänder



www.goldina.de

Christmasworld, Frankfurt a.M.
Halle 6.1, Stand C 10

GEBR. STEINHART

Kerzen



www.steinhart.de

Showroom Krumbach:
Buchstr. 20
D-86381 Krumbach

Showroom Center Cologne/Brühl:
Immendorfer Str. 17
D-50321 Brühl

ZOE WIE

Geschenckverpackungen



www.zoewie.com

Showroom:
Zöllner-Wiethoff GmbH,
Betriebsstätte Sonneberg
Dr.-Hans-Popp-Straße 1
D-96515 Sonneberg

Christmasworld, Frankfurt a.M.
Halle 6.1, Stand C 14

BESUCHEN SIE UNS AUF DER CHRISTMASWORLD FRANKFURT A.M. (07.-11.02.2025)

